

ACTIVIDADES PROGRAMADAS PARA ESTE SÁBADO

Con ciencia, arte y naturaleza la UTalca se adhiere al Día de los Patrimonios

• Todas estas actividades han sido diseñadas para ser desarrolladas por niños y sus familias en conjunto.

TALCA. Con el fin de festejar el Día de los Patrimonios, la Universidad de Talca (UTalca) abrirá sus puertas durante la jornada del sábado 24 de mayo, ofreciendo recorridos guiados por el Jardín Botánico, Arboretum y el espacio museográfico de divulgación científica. El "Sábado de Familia" se centrará en el retrato y la identidad, ya que durante la jornada se realizarán talleres de collage, pintura con plastilina, creación de máscaras,

entre otros. Todas estas actividades han sido diseñadas para ser desarrolladas por niños y sus familias en conjunto, fortaleciendo los vínculos afectivos y reconociendo al arte como una herramienta para explorar la identidad y la herencia cultural. La propuesta se inspira en obras de la Colección Pérez-Stephens, patrimonio artístico que resguarda parte importante de la historia

del arte visual del país. A través de este encuentro se busca que las familias puedan descubrir cómo el arte dialoga con las experiencias cotidianas y cómo las obras del pasado siguen hablándonos en el presente.

Al respecto, la directora de Extensión Cultural-Artística, Marcela Albornoz, explicó que "la iniciativa se centra en la exploración del retrato y la identidad, como una forma de conectar con el patrimonio cultural, con aquello que nos representa, nos emociona y nos une como comunidad. A través de actividades lúdicas y expresivas, proponemos reflexionar sobre quiénes somos, cómo nos vemos y cómo transmitimos

nuestra historia y memoria". Las actividades serán mediadas por el equipo de voluntarios de NUGA, que estarán acompañando a los asistentes en todo momento, generando un ambiente cálido, alegre y propicio para el aprendizaje colectivo. La invitación es abierta y gratuita, y está dirigida a todas las familias que deseen celebrar el patrimonio de una manera viva, creativa y significativa.

NATURALEZA Y CIENCIAS
Este año, la Dirección General de Vinculación con el Medio de la UTalca participará del Día de los Patrimonios con dos actividades. Al igual que en la versión anterior,



Las actividades organizadas por la UTalca, forman parte de la celebración del Día de los Patrimonios que organiza el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio.

se realizará el servicio gratuito de visitas guiadas por el Jardín Botánico y Arboretum, donde las personas podrán recorrer los senderos junto a monitores y conocer más sobre las especies vegetales representativas de los cinco continentes.

Además, este año se suma una nueva atracción con el espacio museográfico CLICK, recinto dedicado a la divulgación de las ciencias y la tecnología. Actualmente se encuentra en exhibición la muestra "Sideral: expande tu conocimiento", que ex-

plora el mundo de los satélites chilenos, donde las visitas aprenderán de manera lúdica y entretenida. "Disponer estos espacios de aprendizaje para el público, reflejan el compromiso institucional permanente de acercar el conocimiento a la comunidad", aseguró Karin Saavedra Redlich, directora de la unidad. Y agregó que esta también es una gran oportunidad formativa para las y los estudiantes utalinos, quienes actúan como mediadores de estas actividades.